



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kalapas Narkotika Purwokerto Dampingi Secara Langsung Kepala BNNK Banyumas Tinjau Blok Hunian

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.FR.N.CO.ID

Jun 9, 2023 - 23:26



Purwokerto - Kepala Badan Narkotika Nasional Kabupaten Banyumas (BNNK Banyumas) M. Fierza Mucharom Nasution melakukan kunjungan ke Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng dalam rangka melaksanakan tes urine bagi seluruh pegawai dan memberikan penguatan serta sosialisasi mengenai Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN), Jumat (09/06).

Dalam kegiatan ini pula Kepala BNNK Banyumas juga diberikan kesempatan untuk meninjau secara langsung kondisi blok hunian dan warga binaan di Lapas Narkotika Purwokerto. Turut mendampingi secara langsung Kepala Lapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra dan Ka. KPLP Fitroh Qomarudin.

Lapas Narkotika Purwokerto dan BNNK Banyumas akan terus memberikan dukungan penuh dalam upaya memperbaiki kondisi warga binaan dan mendorong mereka agar dapat kembali menjadi anggota masyarakat yang produktif dan taat hukum. Tidak lupa juga rombongan berkesempatan untuk memberikan motivasi dan pesan-pesan positif kepada warga binaan, mendorong mereka untuk tetap menjaga komitmen menjalani kehidupan yang bebas dari narkoba.

Kunjungan ini bertujuan untuk melihat fasilitas dan mendapatkan pemahaman lebih dalam mengenai program rehabilitasi dan program pembinaan yang di terapkan di Lapas Narkotika Purwokerto. Selain itu, dengan adanya kegiatan ini membuktikan sinergitas yang kuat antar kedua instansi terutama dalam hal pemberantasan dan pencegahan peredaran gelap narkoba.

Dalam kunjungan tersebut mereka berdiskusi dengan pihak lapas, memeriksa kondisi blok hunian serta bertemu dengan warga binaan yang sedang menjalani masa pidananya. Kepala BNNK Banyumas memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada pihak Lapas Narkotika Purwokerto atas upaya mereka dalam menjalankan program rehabilitasi dan pembinaan yang efektif.

"Saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Lapas Narkotika Purwokerto dalam memberikan perhatian yang baik dalam memberikan kelancaran program rehabilitasi dan program pembinaan. Blok hunian yang kami lihat hari ini memberikan lingkungan yang positif dan mendukung pemulihan mereka menjadi masyarakat yang baik", ujar Fierza (AKN)